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        Friday, February 23, 2024 

 

Important Update: Modification to the School Calendar for April 2024 
 

Dear Parents and Guardians, 

We would like to inform you about a necessary modification to our school calendar. In light of the 
upcoming total solar eclipse on April 8, 2024, we have decided to replace one of the scheduled 
conditional pedagogical days in April to April 8, 2024. 

Given our geographical location, we will be in the core of the solar eclipse at the end of the school 
day, when this extraordinary event will occur. Potential impacts on safety were carefully 
considered when the decision was made. Potential impacts on safety include, but are not limited 
to, the challenges posed when leaving school, travelling by bus or on foot, the visual risks of 
viewing an eclipse, and the well-being of our students, our staff, and the bus drivers. As such, we 
strongly believe that it is in the best interest of everyone in our community that this adjustment is 
made. This decision was approved by the Council of Commissioners on February 20, 2024. 

As a result, April 8, 2024, will now be a pedagogical day and April 25, 2024, will be a regular 
school day (April 26, 2024, will now be a conditional pedagogical day*). Adult General Education 
(AGE) and Vocational Training (VT) centres will modify their student’s schedules for the afternoon, 
designating them as a study period.  

Please note that we are actively working on securing necessary safety measures, as our daycare 
services will remain open on that day. 

We understand that changes to the school calendar can be inconvenient, and we appreciate your 
understanding and cooperation in this matter. Our top priority is the safety and well-being of our 
students, staff, and everyone associated with our schools. 

Recap 

Monday, April 8, 2024: Pedagogical day – daycare services will be open. 

Thursday, April 25, 2024: Regular school day – schools and daycare services will be open. 

*Friday, April 26, 2024: Conditional pedagogical day for elementary and high schools, 
except for GPI, Harold Napper, and St. John’s schools. (Regular 
school day for Harold Napper and St. John’s students as both schools have had 
to close due to power outages.) 

  

Thank you for your continued support. 
Riverside School Board 
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Vendredi 23 février 2024 
 

Mise à jour importante : modification du calendrier pour avril 2024 
Chers parents et tuteurs, 

Nous souhaitons vous informer d'une modification nécessaire à notre calendrier scolaire. En 
raison de l'éclipse solaire totale prévue le 8 avril 2024, nous avons décidé de remplacer l'une des 
journées pédagogiques conditionnelles prévues en avril par le 8 avril 2024. 

Compte tenu de notre emplacement géographique, nous serons au cœur de l'éclipse solaire à la 
fin de la journée d’école, au moment où cet événement extraordinaire se produira. Les impacts 
potentiels sur la sécurité ont été soigneusement pris en compte lors de la prise de décision. Ces 
impacts incluent, entre autres, les défis liés au départ des élèves en fin de journée, aux 
déplacements en autobus ou à pied, aux risques visuels liés à l'observation d'une éclipse, ainsi 
que le bien-être de nos élèves, de notre personnel et des chauffeurs d'autobus. À cet égard, nous 
croyons fermement que cette modification est dans le meilleur intérêt de tous les membres de 
notre communauté. Cette décision a été approuvée par le conseil des commissaires le 20 février 
2024. 

Par conséquent, le 8 avril 2024 sera désormais une journée pédagogique et le 25 avril 2024 sera 
une journée d’école régulière (le 26 avril 2024, sera maintenant une journée pédagogique 
conditionnelle*). Les centres de Formation générale des adultes (FGA) et de Formation 
professionnelle (FP) modifieront les horaires de leurs élèves pour l'après-midi, les désignant 
comme des périodes d'étude. 

Veuillez noter que nous travaillons activement à mettre en place les mesures de sécurité 
nécessaires, car nos services de garde resteront ouverts ce jour-là. 

Nous comprenons que des modifications au calendrier scolaire peuvent être contrariantes et nous 
apprécions votre compréhension et votre coopération à cet égard. Notre priorité absolue est la 
sécurité et le bien-être de nos élèves, de notre personnel et de tous les membres de notre 
communauté. 

Récapitulatif 

Lundi 8 avril 2024 :  Journée pédagogique - les services de garde seront ouverts. 

Jeudi 25 avril 2024 : Journée d’école régulière - les écoles et les services de garde 
seront ouverts. 

*Vendredi 26 avril 2024 : Journée pédagogique conditionnelle pour les écoles primaires et 
secondaires, à l'exception des écoles GPI, Harold-Napper et Saint-
Johns. (Journée d’école régulière pour les élèves des écoles Harold-Napper et 
Saint-Johns, car elles ont dû fermer en raison d'une panne d'électricité.)  

Nous vous remercions de votre soutien habituel. 
La Commission scolaire Riverside 
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